

## Levisa, el área de salud con más casos de COVID-19 en Mayarí (+Audio)

Publicado: Lunes, 24 Enero 2022 09:38

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 672

---



**El área de salud de Levisa**, resalta hoy como la más compleja desde el punto de vista epidemiológico en el municipio de **Mayarí**, ante el crecimiento del número de personas contagiadas con la **COVID-19**.

Al cierre del domingo 23 de enero de 2022, Mayarí reportó 32 nuevos casos de contagios con la pandemia, la mayoría de ellos de la referida área de salud, según el parte habitual de la doctora Yanet Tamayo Laurencio, directora del Centro municipal de higiene, epidemiología y microbiología.

**Escuche detalles aquí**